

## LA BEHOBIA-SAN SEBASTIAN EN EL **MARATON DE VIENA 2013**

Las calles de Viena se vistieron de la "Behobia"

//JUAN CARLOS ARREGUI

n grupo de Donostiarras que participaron en el Maratón de Viena quisieron hacer un homenaje a la "Behobia".

El día anterior al maratón entrenaron con camisetas de diferentes ediciones y nos regalaron esta foto. Juan Carlos Arregui-cuarto por la izquierda- nos lo cuenta así:

"Tenía pensada la foto en homenaje a vosotros, ya que todos los que participamos en Viena, fue gracias a marcarnos la Behobia-San Sebastián como nuestro primer gran objetivo korrikalari. Muchas veces tienes ideas que no las pones en práctica por la pereza de movilizar a la gente, pero en este caso, fue dicho y hecho. Elegimos cada uno un año y quedamos en entrenar el sábado por la mañana por las calles de Viena vestidos de "Behobia"."



De izquierda a derecha: Joseba Olaso // Jjosean Soroa // Eneritz Sein // Juan Carlos Arregui // Jorge Alberto Villanua // Aiert Ayestaran // Borja Velez de Mendizabal // Nerea Garcia //Elena Chavarri

